

女子硬式テニス部

現部長 安達 菜摘
顧問 松井(清)・寺田 先生

前部長 佐藤わかな

私たち女子硬式テニス部は2年生8人で活動しています。学校に硬式のコートがないため、夏場は花咲や忠和のテニスコートへ通っています。移動が大変だと感じることもありますが、きれいなコートを使うことができ、よい環境で練習させていただいています。冬場は保護者の方の協力を得て市営の体育館などで練習しています。また、体育館が使えないときはランニングや筋トレなど体力トレーニングをしてシーズンに備えています。個性の強い部員が多いですが、部員同士仲が良く、互いに競い合いながら日々練習に励んでいます。

今年は全道に行くことを目標としながらも、なかなか勝ち上がっていくことができませんでした。一試合でも多くの試合に勝てるよう、練習の質を高めるとともに精神面も鍛えていかなくてはならないと感じています。

最後になりましたが、わかな先輩・佳穂先輩・菜花先輩今まで本当にお世話になりました。先輩方に教わったことを生かし、部全体でさらに成長できるように頑張っていきます。松井先生、寺田先生をはじめ、支えてくれている多くの方々への感謝の気持ちを忘れずに、仲間とともに前進していきたいと思います。

